

## Alcaldía: Premios Mostoleños 2015: Domingo López, Antonio Izquierdo, Juan García, Carmen Codesino, Juan Francisco Garcia Arriaza y Carmen Alonso

Fecha de publicación: 28/04/2015:00

### Descripción:

"Móstoles es una ciudad abierta, solidaria, acogedora y participativa en la que se trabaja para crear una sociedad donde se respetan los valores cívicos. Unos premios que nacieron con la vocación de reconocer institucionalmente a aquellos que son un ejemplo para el resto de mostoleños", ha señalado el regidor.

Los premiados en esta edición son: Domingo López Menchero, Antonio Izquierdo Flores, Juan García Rodríguez, Juan Francisco García Arriaza, Carmen Alonso González y, de la Unidad de Cuidados Paliativos y Atención Domiciliaria Carmen Codesino Conde.





El Alcalde de Mostoles, Daniel Ortiz, ha anunciado en la Junta de Gobierno, el fallo del jurado de los Premios Mostoleños 2015, una iniciativa impulsada por el regidor con el objetivo de ensalzar los valores cívicos, las buenas prácticas vecinales, el espíritu solidario y la implicación en el desarrollo de la ciudad.

"Mostoles es una ciudad abierta, solidaria, acogedora y participativa en la que se trabaja para crear una sociedad donde se respetan los valores cívicos. Unos premios que nacieron con la vocación de reconocer institucionalmente a aquellos que son un ejemplo para el resto de mostoleños", ha señalado el regidor.

### **Información del fallo en los Premios Mostoleños 2015**

#### **Domingo López Menchero:**

Emblemático mostoleño, le avalan 34 años de profesión, a este periodista deportivo que no sólo destaca por su trayectoria en este ámbito, con su periódico Domingolm, también por su solidaridad y trabajo en nuestra ciudad. Y es que no existe en Mostoles ningún deportista que no le conozca.

Igual de querido que admirado, se siente orgulloso de "servir a mi ciudad y apoyar al deporte base". Una persona solidaria y colaborativa que responde siempre que se le necesita.

Las empresas de comunicación con las que ha colaborado son Radio Nacional de España, Habla Mostoles, Onda Mostoles, H.M Radio, As, Marca Cadena Ser, Onda Madrid, Sur Madrid, Diario Sport, C.T.M., Mostoles Al Día, Mostoles TV, Localia TV, Libertad Digital, Domingolm. Además, ha sido fundador del primer periódico de la ciudad, primera emisora de radio y primer canal de televisión local.

#### **Antonio Izquierdo Flores:**

Actual secretario de la Asociación Punto Omega y Presidente de la Fundación Punto Omega es todo un ejemplo de superación para todos sus compañeros venciendo en todo momento una severa minusvalía que le acompaña desde su nacimiento.

Graduado Social, sus personas más cercanas lo definen como un ejemplo de compromiso, solidario y de superación. Comenzó su andadura en Punto Omega en el año 1992, cuando finalizó la carrera y tenía 22 años.

Siente que ha crecido profesionalmente y personalmente con Punto Omega; asegura "nunca se le han caído los anillos en hacer lo que haga falta".

### **Juan García Rodríguez:**

Vecino de Parque Coimbra desde el año 2000 representa a 3000 vecinos como Presidente de la Mancomunidad V2 desde hace tres años y acaba de ser reelegido por unanimidad.

Cabe destacar su trayectoria como Presidente de la Mancomunidad, el trabajo conjunto con el Ayuntamiento para mejorar las zonas ajardinadas, los paseos y eliminación de barreras arquitectónicas. También, su gestión la cesión onerosa de 220.000 metros de zona verde para crear el cinturón verde. Asegura sentirse orgulloso de sus vecinos y de la convivencia con ellos.

### **Carmen Alonso González:**

A sus 77 años Carmen dedica su tiempo a visitar a personas que lo necesitan en hospitales y residencias, en el Hospital de Móstoles y la Residencia SAR. Catequista en la Parroquia San José Obrero y voluntaria en la Parroquia de la Asunción pasó tres años en Chile como voluntaria en Misión Familia.

Muy querida por todos y muy dulce, señala que lleva toda la vida siendo voluntaria, que le falta tiempo para hacer todo lo que le gustaría. Confiesa que se siente feliz, joven porque el voluntariado da sentido a su vida.

### **Juan Francisco García Arriaza:**

A sus 41 años destaca en dos vertientes: la deportiva y la científica. Es científico y trabaja en el prestigioso Centro Nacional de Biotecnología de Madrid y lleva varios años dedicado a la generación de nuevas vacunas de enfermedades infecciosas, centrándose en el análisis de la inmunogenicidad de una vacuna contra el sida que ha sido probada satisfactoriamente en dos ensayos clínicos en fase 1 en humanos.

Por otro lado, es alpinista, y está llevando a cabo un desafío deportivo denominado Reto Siete Cumbres Solidarias. Hasta el momento ha ascendido a 6 de las 7 cumbres, solo le falta coronar El Everest.

Juan se ha convertido en abanderado de nuestra ciudad, habiendo ondeado la bandera de Móstoles en la cima más alta de cada continente. Los que le conocen destacan de él su carácter abierto, tenaz, solidario y emprendedor.

### **Unidad de Cuidados Paliativos. Atención Domiciliaria:**

-Es un equipo formado por:

Carmen Codesino Conde (voluntaria)

Susana Roldán García (médico)

Asun Casero Fernández Montes (enfermera)

Estrella Díaz Hernández (psicóloga)

Begoña de Cevallos de Diego (trabajadora social)

Ismael Hernández Rojas (conductor)

Esta Unidad se encuentra desde hace 15 años en el Centro de Salud de El Soto. Un equipo de profesionales que acompaña en sus últimos días a los pacientes en fase terminal de Móstoles, Arroyomolinos y Parque Coimbra.

En total han atendido a cerca de 3.000 pacientes encargados de dar soporte físico y sentimental a pacientes y familias. Reconocen que esta labor les ayuda a valorar más la vida y que cada día aprenden de familias y pacientes.

### **Carmen Codesino Conde**

Gallega de nacimiento y mostoleña de adopción lleva desde el año 75 en nuestra ciudad. Se siente en deuda con Móstoles por la acogida que tuvo en la ciudad.

Se formo en cuidados paliativos y lleva siendo voluntaria en esta unidad desde el año 2003. A sus 75 años, se siente muy afortunada de poder trabajar para los mostoleños.

De su voluntariado destaca que aprende cada día y ha mejorado su vida profesional y familiar. "Valoro mas lo que tengo", agrega.

### **Más información en:**

- [www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)
- [www.conectamostoles.com](http://www.conectamostoles.com)
- [www.danielortizespejo.es](http://www.danielortizespejo.es)
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: [www.facebook.com/danielortizespejo](https://www.facebook.com/danielortizespejo)